



じょう ぐく 城 岳 っ 子

第 3 号

令和7年6月3日(火)
発行者：校長 永田聖子



日曜参観ありがとうございました。子どもたちは、朝からはりきっていて、多くの保護者の方に参観していただけたので、とてもうれしそうでした。ぜひご家庭でもたくさん励まし・賞賛の言葉をよろしくお願いします。また、PTA 総会にも本当に多くのご家庭が参加していただき、スムーズに会が進行されました。4校時の引渡訓練も、初のバリケードづくりに取り組みました。今後も改善を繰り返しながら、安全教育にも取り組んでまいります。

わくわくドキドキの日曜授業参観 6/1



お父さんの読み聞かせ。子どもたち真剣なまなざしでした。



5年生は親子で裁縫です。



4年生は助産師さんによる講話



PTA 総会にも、多くの方にご参加いただきました。



6月のことわざ(ミッション)

「陰徳あれば陽報あり」

5月の校長講話で児童の皆さんに伝えました。このことわざは、「陰徳(だれが見ていなくてもよい行い)をする人は、必ず陽報(よいこと)が起こる」という意味です。陰徳を具体的に伝えました。「①落ちていたゴミを拾って片付けた ②次の人を考えてトイレトーパーを変えたりスリッパを並べる ③友だちのがんばりや成功を願う ④買ってもらった道具を大切に使う・・・」自分たちでも考えて具体的に行動しようと伝えました。陰徳が増え、城岳っ子に陽報が訪れることを願っています。

プール学習スタート!!

5月27日、梅雨の時期で雨を心配しましたが、朝から爽やかに晴れ、プール開きを行いました。

児童代表で6年1組さんが参加しました。司会は「山城 愛花さん」が行い、児童代表あいさつで「勝連 美緒さん」と「安里 広六さん」がプール学習の目標をハキハキと述べてくれました。体育専科の安里先生からプール学習の心得を聞いた後、「新里 悠仁さん」が代表でお供えの果物を持ち、みんなで大・小プールの安全祈願を行いました。

ご家庭では前日での持ち物の準備と、体調管理など、楽しいプール学習が安全に行えるよう、よろしくお願いいたします。

